

# 長瀬・川越旅行



11月16日、17日と長瀬・川越旅行に行ってきました。

1日目は紅葉がちょうど見ごろで観光客でにぎわっており、紅葉の景色の中を散歩しながら埼玉県立自然の博物館に行きました。狐やイノシシ等様々な動物の剥製に触れて、動物ごとや親子の毛の触り心地の違いなどを体験しました。また、巨大なサメや恐竜の化石なども展示しており、その大きさを間近で見て驚きの声が上がりました。夜はおいしい料理を食べながら、カラオケで盛り上りました。

2日目は「ハートポートセンターともいき」の見学に行き、施設紹介のDVDを見た後、利用者の方との交流会がありました。事前に考えていた質問をして、生の声を聞かせていただくことができ、皆さま真剣な眼差しでお話を聞かれていました。



## 施設運営報告

### 園内行事

10月20日 全体連絡会

10月27日 上半期事業報告会



### 実習

8月7日～9月15日 文京学院大学 相談援助実習 2名

10月16日～10月20日 上野学園大学 介護等体験 2名

11月6日～11月20日 道灌山学園保育専門学校 施設実習 2名

平成29年12月 広報



## 地域交流会



10月1日に開催された「第3回地域交流会」(テーマ:『みらいへの かけはし～みんなつながれ! ちいきの輪～』)は青井地域の町会・自治会の皆様をはじめ、少年団体協議会、近隣の小中高校および関係団体様、多くのボランティアの皆さまのご協力を頂きまして盛大に開催いたしました。

# 地域交流会 ステージ発表

## 青井中学校

青井中学校の生徒の皆さまと、今年度は「昔話のももたろう」を今流行っているお笑い芸人のギャグやセリフを取り入れ、現代風にアレンジを加えて演劇の発表を行いました。配役や台本を作り、生徒の皆さまと一緒にセリフや動きの確認をしながら練習を行い、当日多くのお客様に発表することができました。



## 青井小学校

青井小学校の児童の皆さまと、「あの青い空のように」「カントリーロード」「ドレミの歌」の演奏と合唱を行いました。「あの青い空のように」「カントリーロード」はタンバリンや鈴などの楽器と歌声ですてきなメロディーを奏で、「ドレミの歌」では最初にハンドベルで音階の演奏を行い、歌の部分では歌いながら振り付けを会場の皆さまと一緒にを行い、練習の成果を発表することができました。



## 渕江高等学校

渕江高等学校の生徒の皆さまと、TWICEの「TT」、亀と山P（亀梨和也・山下智久）の「背中越しのチャンス」の振り付けを行いました。練習では生徒の方お一人と利用者の方お一人でペアを組んで、振り付けを教えていただきました。当日は合同で踊った2曲と、生徒の皆さまと星野源の「恋」ダンスを披露し、会場を盛り上げました。



# 地域の行事に参加してきました。

## 青井三丁目中央自治会 お楽しみ会



8月20日にお楽しみ会に参加しました。露店でスーパー、ボーリング、くじなどのゲームをしたり、かき氷を食べたりして夏祭りを楽しめました。

## 第32回スポーツ大会



9月3日に第32回スポーツ大会に参加してきました。綱引きやリレーを観戦したり、実際にパン食い競走に参加させていただきました。地域の方々と応援し、応援され、「スポーツの秋」を存分に楽しめました。

## あおいっ子フェスタ



10月21日に青井小学校の「あおいっ子フェスタ」に行ってきました。雨天のため、体育館のみでの開催でしたが、多くの人にぎわう中、金管バンドの演奏を聴いたり、輪投げやボール投げなどのゲームに参加して楽しめました。

## 青友祭



10月21日に青井中学校の青友祭に行かせていただきました。演劇部の「コーヒーブレイク」を鑑賞させていただき、利用者の皆さんも笑顔でたくさんの拍手を送っていました。

## かへいまつり



10月29日に加平小学校で行われた「かへいまつり」に参加してきました。ビンゴ大会などの催し物に参加し、加平小学校の皆さん、地域の方々のパワフルを感じました。

## 外部研修報告

### 「施設でのこんな取り組み・こんな工夫」情報交換会 ～利用者の高齢化・重度化に対応する支援の在り方について～

平成29年9月8日、飯田橋セントラルプラザで開催された情報交換会に参加させていただきました。参加した施設が利用者の方々に対し、どのようなことが課題で、どんな対応をしているか情報交換を行いました。どの施設も利用者の方々の高齢化・重度化に伴い、提供させていただく日中活動の内容・頻度・時間、また医療ケアが必要な方への対応など様々な問題に日々向き合っていることが分かりました。こうした情報交換会をきっかけに、当施設や法人だけでなく他施設と交流する機会を持ち、地域や社会全体で日々多様化する利用者の方々の支援を充実させていきたいと感じました。

（百瀬慧）